

Sechste Donnerstags-Wanderung 2023

Bei schönstem Wetter trafen sich heute 30 Kameraden zur Donnerstags-Wanderung am HB Frauenfeld. Mit dem fast nur von Veteranen gefüllten Postauto fuhren wir an den Start zur Station Hörnliwald Hüttwilten.

Gestartet wurde von Anfang an in zwei Gruppen. Die wie immer grössere B-Gruppe, angeführt von Paul Winiger, marschierte zuerst südlich und dann westlich in allgemeiner Richtung Schloss Steinegg. Kurz vor dem Schloss ging's rechts weg und nach mehreren Richtungsänderungen wurde auf meist trockenen Wegen das Tagesziel in Nussbaumen erreicht.

Der 10-köpfigen Elite, mit Karl Sieber an der Spitze, wurde am Start angekündigt das sie ca. 21/2 Stunden brauchen würden und ziemlich happige Steigungen absolvieren müssten. Sie kamen dann auch ca. 30 Minuten nach uns im Löwen an und jammerten was für eine strenge Wanderung sie absolvierten.

Doch die von Peter gezeigten Bilder sagten etwas anderes aus. Diese Kollegen erreichten ein in der Nähe gelegenen Pferdehof. Hier war schon ein Apero für die mehr oder weniger durstigen Veteranen bereit. Wie man hörte hat Karls Gotte diesen organisiert und Karl hat die Zeche für den Wein übernommen. Wieso die Gläser aus Pfyn waren konnte ich nicht herausfinden. Jedenfalls hat Ernst eine Pfynerin getroffen mit der er ein Glas genossen hatte. Für die Elite auf jeden Fall eine gelungene Überraschung. Herzlichen Dank an Karl für diese besondere Wanderung. Auch ein grosser Dank geht an Paul für diese auch landschaftlich sehr schöne Wanderung.

